



L'ASSOCIATION IRONBAST APPELLE À LA SOLIDARITÉ POUR PARTICIPER AU MARATHON POUR TOUS DES JO DE PARIS 2024

L'association IronBast, fondée par Bastien Bulit, un jeune homme de 27 ans atteint de la maladie de Hunter II, lance un appel aux dons pour participer au Marathon pour tous des JO de Paris 2024. Ayant pour mission de promouvoir la pratique de la course à pied pour les personnes à mobilité réduite, IronBast vise à collecter 5 000€ pour boucler son budget.

Un rêve de marathon

Bastien Bulit, originaire du Lot-et-Garonne, n'a jamais pu courir en raison de son handicap. Grâce à une joëlette, un fauteuil roulant tout-terrain, et au soutien de ses amis et membres de l'association, il a déjà participé à plusieurs courses. Leur prochain grand défi est de participer au Marathon pour tous des JO de Paris en 2024, le 10 août prochain.

Un objectif ambitieux :

Le Marathon pour tous est une opportunité unique pour Bastien et l'association de sensibiliser le grand public sur le handicap, l'importance de l'inclusion dans le sport, et d'encourager les personnes en situation de handicap à réaliser des exploits sportifs. « Notre rêve est de représenter notre association et de montrer que, malgré un handicap, il est possible d'accomplir de courir avec fierté », explique Bastien.

L'appel aux dons

Pour réaliser ce rêve, l'association doit collecter 5000€ qui permettront de financer les déplacements, l'hébergement, et les équipements nécessaires. IronBast invite donc les entreprises et les particuliers à soutenir leur initiative par des dons. Les donateurs bénéficieront de déductions fiscales et de visibilité lors de cet événement international.

Des aventures sportives inspirantes

Depuis sa création, IronBast a permis à Bastien et à d'autres personnes en situation de handicap de participer à plusieurs courses, dont les 10 Miles des Baines à Capbreton, le Trail de Pujols, et le Semi-Marathon d'Agen. En prêtant du matériel adapté comme la joëlette, l'association encourage la participation de personnes à mobilité réduite à divers événements sportifs.



Leur participation au Marathon pour tous sera l'aboutissement de nombreux efforts et de la générosité de leurs soutiens.

Soutenir IronBast

Les entreprises peuvent choisir parmi plusieurs niveaux de partenariat :

- Pack Or (à partir de 1 000€) : visibilité maximale avec logo sur le maillot, relais sur les réseaux sociaux (Facebook et LinkedIn - 4 posts) et sur l'ensemble de nos supports de communication, et envoi d'une vidéo de remerciement.
- Pack Argent (à partir de 500€) : visibilité avec logo sur le dos du maillot, relais sur les réseaux sociaux (Facebook et LinkedIn - 2 posts), et envoi d'une photo de remerciement.



Bastien et son équipe de guerriers au marathon de Nantes !

Grâce à IronBast, Elodie a pu participer aux Foulées Marmandaises dans la joëlette de l'association.



Des avantages fiscaux

Les dons effectués à l'association IronBast ouvrent droit à des déductions fiscales.

Pour les particuliers, 66% du montant des dons sont déductibles de l'impôt sur le revenu, dans la limite de 20% du revenu imposable.

Les entreprises, quant à elles, peuvent bénéficier d'une réduction d'impôt sur les sociétés à hauteur de 60% des sommes versées, dans la limite de 5 pour mille du chiffre d'affaires annuel hors taxes. U

Un reçu fiscal sera délivré pour chaque don, permettant aux donateurs de profiter de ces avantages.

Contact Presse

Bastien BULIT, Président



06.82.88.26.33



assoironbast@gmail.com



www.ironbast.org